

Unsere Sonderschule und unser Internat sind gerettet!

Sehr geehrte Damen und Herren
Liebe Freundinnen und Freunde des Blumenhauses
Geschätzte Mitarbeitende

Am 09. März 2022 konnten die Gespräche am Runden Tisch zwischen dem Volksschulamt (VSA) des Kantons Solothurn, dem Bachtelen, dem ZKSK und dem Blumenhaus erfolgreich abgeschlossen werden. Im Rahmen einer Abschlussvereinbarung («letter of intent») haben wir das gemeinsam erarbeitete Ergebnis festgehalten. Für unser Blumenhaus heisst das konkret:

- Im Gegensatz zur Submission im Rahmen von optiSo+ wurde eine eigene Kategorie **«Hochbedarf»** geschaffen. Für diese Kategorie wurden scharfe und nachvollziehbare Kriterien definiert, auf deren Basis künftig eine Zuteilung von Kindern erfolgen kann. **Die Kategorie «Hochbedarf» ist dem Blumenhaus vorbehalten.** Diese Kategorie bildet exakt diejenige Klientel ab, die aktuell vom Blumenhaus betreut wird.
- Im Unterschied zur Submission im Rahmen von optiSo+ wurden auch die Kriterien der Lose 9 und 11 für die künftige Zuteilung der Kinder an die Institutionen Bachtelen und ZKSK substantiell geschärft. Damit wird eine nachvollziehbare Zuteilung und adäquate Betreuung der Kinder sichergestellt.
- **Für die Kategorie «Hochbedarf» gilt die mit optiSo+ angestrebte Regionalisierung nicht.** Konkret heisst das, dass das Blumenhaus auch inskünftig Kinder aus dem ganzen Kanton Solothurn betreuen wird.
- Die künftig zu erwartenden Kinderzahlen in der Kategorie «Hochbedarf» wurden überprüft und angepasst. Somit wurde auch das der Submission von optiSo+ zugrunde gelegte Mengengerüst für das Blumenhaus angepasst. **Wir betreuen aktuell 50 Kinder aus dem Bereich «Hochbedarf» des Kantons Solothurn und dürfen auch inskünftig mit der gleichen Anzahl Kinder rechnen.**

Das Ergebnis des Runden Tisches ist für das Blumenhaus sehr vorteilhaft ausgefallen. **So ändert sich – auf den Punkt gebracht – für das Blumenhaus gegenüber der Situation vor der Submission im Rahmen von optiSo+ nichts!** Somit sind sowohl unsere Sonderschule als auch unser Internat für die Zukunft gesichert. **Alle unsere Ziele wurden erreicht und unser Kampf für das Blumenhaus hat sich gelohnt!** Diese Einigung steht im Interesse der uns anvertrauten Kinder und gibt uns Mut und Kraft, unsere anspruchsvolle Aufgabe in Zukunft noch besser wahrzunehmen.

Die am Runden Tisch vorgenommene Schärfung der Kriterien hat aber auch dazu geführt, dass die drei Institutionen Bachtelen, ZKSK und Blumenhaus ihre Klientel auch inskünftig auf der Basis ihrer Kernkompetenzen betreuen können. Die drei Institutionen haben am Runden Tisch sehr gut zusammengearbeitet, was für unsere gemeinsame Zukunft äusserst vielversprechend ist.

Wir danken an dieser Stelle ausdrücklich für die enorm grosse und breite Unterstützung und Zuwendung, die wir in den letzten Monaten erfahren durften. Wir bedanken uns aber auch bei Frau Yolanda Klaus (VSA) für die kompetente und umsichtige Führung des Runden Tisches.

Mit herzlichen Grüssen

Blumenhaus Buchegg

Vorstand und Geschäftsleitung